

„Lauf gegen Krebs“ 2017 im Erlangener Schloßgarten



Mit einer neuen Rekordteilnehmerzahl fand zum 4.

Mal der „Lauf gegen Krebs“ im Erlangener Schloßgarten statt. Über 2000 Sportler drehten bei optimalen Bedingungen und äußerst sommerlichen Temperaturen ihre Runden. Die angestrebten 17.000 Runden wurden nur knapp verfehlt, sodass aber dennoch eine ordentliche Spendensumme der Sponsoren zustande kam. Jedes Mal wenn ein Läufer oder eine Läuferin nach etwa 900 Metern die Messmatten überlief gab es 1 Euro für die Krebsforschung an der Uni Erlangen. Gleichzeitig sollte mit dieser sportlichen Veranstaltung die große Bedeutung von Krebsvorsorge, Krebstherapie und Krebsnachbehandlung in Zusammenhang mit Ausdauersport und Bewegung verdeutlicht werden. Bei diesem toporganisiertem Event wurden je nach Lust und Leistungsvermögen beliebig viele Runden absolviert. Beim Getränkestand sowie Gebäck, Obst und Riegeln konnten dann die verbrauchten Kalorien wieder aufgeladen werden. Michael Cibura kommentierte über fast fünf Stunden das Geschehen und auch Willi Wahl vom BLV war anwesend und selber aktiv.

Völlig ohne Zeitdruck, Konkurrenz oder Siegesgedanken setzten sich bei den vier Starts immer mehrere hundert Läufer in Bewegung. Steffi und Thomas Stania, Gabi und Dieter Bastian vom Laufclub Vorra sowie Nadja Sperber vom Lauf10! trugen zum sehr beachtlichen Gesamtergebnis bei. Am fleißigsten war Dieter, der am Ende 25 Runden durchlaufen hatte. Steffi folgte mit 21 Runden, Gabi brachte es auf 20 Runden. Thomas verbuchte 16 Runden für sich, während Nadja mit 9 Runden gut dabei war.



Alles in allem eine tolle und nette Veranstaltung, die sicher im nächsten Jahr eine Wiederholung findet. Egal ob reiner Freizeitjogger, ambitionierter Läufer oder gar Wettkampfrenner, es lohnt sich dabei zu sein und die gute Stimmung und die nette Atmosphäre einmal mitzunehmen – und das auch noch für einen guten Zweck!.